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Cette	page	peut	être	consultée	en	ligne	à	l'adresse	https://racingstub.com/articles/274-antoine-etait-plus-un-copain

«	Antoine	était	plus	un	copain	»
	(0	note)	 	22/10/2004	05:10	 	Avant-match	 	Lu	1.154	fois	 	Par	marc	 	0	comm.

Roland	Wagner,	champion	de	France	avec	le	Racing	en	1979,	donne	ses	impressions	à	l'approche	du	match
face	à	Nice	sur	un	Racing	qui	selon	lui	se	sauvera	encore	une	fois.

Les	propos	suivants	ont	été	recueillis	par	sioudaqui	pour	l'excellent	site	OGCN.net .	C'est	avec	gentillesse	qu'il	nous	a	proposé	de
reprendre	l'interview	de	Roland	Wagner 	sur	racingstub.com.	Merci	à	lui	et	à	OGCN.net.

Départ	catastrophique	pour	le	RCS	cette	saison,	une	explication	?	

(Roland	Wagner )	L'an	dernier	le	Racing	a	fait	un	bon	début	de	saison	et	a	craqué	en	2e	partie.	Cette	saison,	rien	n'a	collé	et	je	pense
que	le	changement	d'entraîneur	a	fait	du	bien.	Ils	ont	souvent	manqué	de	jus	en	2e	période,	l'entraînement	physique	et	la	préparation	de
match	étaient	probablement	à	revoir

Le	dernier	déplacement	à	Ajaccio	vous	rassure-t-il	?	Comment	voyez	vous	l'avenir	du	club	?	

Je	suis	rassuré.	«	Dugué	»	a	pris	l'équipe	en	main.	C'est	un	homme	de	caractère	qui	tient	les	rênes.	Ca	s'est	vu	à	Ajaccio,	ils	semblent
mieux	dans	leur	tête.	Le	Racing	est	entre	de	bonnes	mains.

Si	tu	avais	ton	président	en	face	de	toi,	que	lui	dirais	tu	?	

Je	lui	ai	déjà	donné	mon	avis	même	si	on	ne	peut	pas	toujours	tout	dire	(rires).	Il	sait	où	sont	les	problèmes	sinon	Kombouaré	n'aurait	pas
été	viré.	Il	ne	peut	pas	se	débarrasser	des	11	joueurs...

Et	en	face	de	ton	nouvel	entraîneur	?	

Il	a	de	l'expérience	(Coupe	de	la	Ligue,	victoires	contre	des	équipes	huppées...),	c'est	un	homme	de	terrain,	je	n'ai	pas	peur	pour	lui	ni
pour	le	Racing	qui	va	se	sauver	une	nouvelle	fois.	Il	n'a	pas	besoin	d'encouragements,	il	sait	ce	qu'il	a	à	faire	et	est	motivé.	On	peut	lui
faire	confiance	pour	remettre	l'équipe	sur	les	rails.

Antoine	Kombouaré 	était-il	vraiment	responsable	des	mauvais	résultats	de	l'équipe	?	

Antoine	était	plus	un	copain,	qu'un	entraîneur	avec	ses	joueurs.	Il	était	peut	être	trop	cool.	De	nos	jours	ça	ne	marche	plus,	ça	ne	colle
pas	avec	la	mentalité	de	la	majorité	des	joueurs.	A	Strasbourg	il	fallait	un	homme	à	poigne.

Quel	est	votre	meilleur	atout	pour	redresser	votre	situation	?

Pour	l'instant,	gagner	contre	Nice...	Il	faut	retrouver	le	jeu	collectif	et	le	sérieux	de	l'équipe.	L'entraîneur	travaille	dans	ce	sens	et	c'est
important	pour	le	collectif	aussi.

Qu'est-ce	qui	caractérise	le	supporter	strasbourgeois	?	

Je	ne	parle	pas	des	fidèles	qui	sont	derrière	leur	équipe	par	tous	les	temps,	mais	en	règle	générale,	les	supporters	Strasbourgeois	ne	sont
pas	assez	enthousiastes	pour	soutenir	leur	équipe.	Ils	se	lassent	rapidement	quand	ça	ne	marche	pas	alors	que	ça	devrait	être	le
contraire.	Je	pense	notamment	aux	supporters	lensois...

Un	mot	sur	les	supporters	niçois	?	

Il	y	a	du	sang	chaud	à	Nice	et	dans	le	Sud	en	général.	J'ai	toujours	aimé	jouer	là	bas.	Le	stade	est	beau	et	les	supporters	chaleureux.	Mais
je	pense	que	Nice	va	avoir	très	froid	à	Strasbourg.	(rires)

https://racingstub.com/users/sioudaqui/
http://www.ogcn.net/
https://racingstub.com/persons/9/
https://racingstub.com/persons/9/
https://racingstub.com/persons/5168/
https://racingstub.com/
https://racingstub.com/articles/274-antoine-etait-plus-un-copain


Nice,	une	équipe	que	vous	craignez	?	

Oui	en	ce	moment,	car	vous	gagnez	des	matchs.

Un	pronostic	pour	finir.	

2-1	pour	le	RCS.	Un	grand	bonjour	à	Roger	Jouve 	et	Gernot	Rohr 	et	bon	match	!
marc

https://racingstub.com/persons/10/
https://racingstub.com/persons/11639/

